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【出席者】 

学校関係者表会員 (敬称略 順不同) 

 秋山 英作 大日通信株式会社 

 井本 直正 株式会社デナリパム 

 小森 望充 国立大学法人九州工業大学 

 吉田 剛 株式会社ベルチャイルド 

 佐々木 啓 久米電機株式会社 

本学教職員 

 木村 誠 学校長 

 上田 良和 司会・教育改善ユニット・ 電気設備科班長 

 河村 雅章 電子工学科・学生指導ユニット主任 

 松本 哲也 情報エンジニア科・総務事務ユニット班長 

 西原 太一 電子工学科教員 

 中本 智 就職指導ユニット主任 

 武知 達也 書記 

【日 時】 2022年 3月 4日 10時 00分 ～ 11時 00分 

【場 所】 大阪電子専門学校 3階 コワーキングスペース 

【議 案】 1. 自己評価結果 報告及び議論 

 2. 教育方針案 報告及び議論 

【議事録】 

1. 自己評価結果 報告及び質疑応答 

要改善箇所はあるが、学校全体での目的である教育分野に関してはきめ細か

いサポートが実施できているのではないかと考えている。今後も、改善点を解

消し、教育や学校組織のレベルを上げて行くことを目指していく。 

校内でコロナ対策委員会を組織し、新型コロナウイルス感染症対策を施設面、

運用面で改善を実施、オンライン授業設備の導入など、感染防止対策を継続し

て行った。結果、学生・職員共に感染者は出たが、学内でのクラスター発生に

は至らなかった。今後も、学生が安心して授業が受けられるよう環境の構築、

維持に努めていく。 

「実習設備や教育環境を AI・IoT 社会にふさわしい環境とする」とあるが具

体的にはどのような設備を考えているのかとの問いには、各教室のネットワー

ク回線の充実、各機器の更新を考えていると回答。 

学生同士、コミュニケーションが取れるようなイベントを実施しているとの

ことだが、イベント内容を学生に考えさせてみてはどうか、とのアドバイスを

受けた。 
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委員より、「学生募集に関して、メタバースや VRを利用した学生募集は検討

しているか。」とご質問があり、「今のところ検討していない。google earth

で学内が見られるサービスは行っている。オンライン説明会参加者には、設備

や施設内をスマホ撮影で見てもらうことも行っている。」とお答えした。 

 

2. 教育方針案 報告及び質疑応答 

教育方針に関し報告を行い、問題の指摘は無かった。 


